

MSC Mamming Kart Kids in Amberg erfolgreich!

Am vergangenen Sonntag machten sich sechs Kartfahrer des MSC Mamming auf den Weg nach Amberg. Bei herrlichem Sommerwetter lieferten alle Fahrer des MSC tadellose Leistungen ab und landeten ausnahmslos auf Podestplätzen.

Co Trainer Bernhard Gassner reiste bereits am Vortag mit seinem Sohn nach Amberg und hatte für die Jungs am Wettkampfmorgen alles perfekt vorbereitet. Am Sonntag kam Trainer Uwe Honig dazu und dementsprechend perfekt betreut von zwei Trainern konnte fast nichts mehr schiefgehen. In der Klasse 16 ging Niklas Zahn an den Start und lieferte in beiden Rennen gelungene perfekte und fehlerfrei Runden so das er zweimal von Platz 1 strahlen konnte.

In der Klasse 18a waren Rafael Gassner und Elias Scheingruber flott unterwegs und beide schafften gekonnt den Sprung aufs Treppchen. Rafael auf Platz 2 und Elias auf Platz 3. Im zweiten Rennen konnte sich Elias noch verbessern und sprang eins weiter nach oben und im Gegenzug hierfür rutschte Rafael auf Platz 4 ab.

In der Klasse 18b lief es mehr als spannend. Hervorragend Rundenzeiten von Ernest Kinikev, Alexander Honig und Maximilian Zahn bestätigten das Kopf-an-Kopf Rennen. Alexander Honig fegte nach dem Platz 6 im ersten Rennen noch auf einen tollen 2. Platz im zweiten Durchgang.

Für Maximilian Zahn lief es bereits im ersten Rennen richtig gut und er fuhr auf Platz 3. Im zweiten Rennen ließ er einige Pylonen fliegen sodass er sich mit Platz 9 begnügen musste.

Ernest Kinikev hingegen war im 1. Rennen nicht zu schlagen und landete auf 1. Platz. Im 2. Rennen riskierte er etwas zu viel und aufgrund von Pylonenfehlern reichte es am Ende zu Platz 7.

Ein toller Renntag in der Oberpfalz endete damit zur Freude aller mit einem Podestplatz, sodass jeder Fahrer einen Pokal mit nach Hause nehmen konnte.